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 Procès-verbal 1 

 

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
8 décembre 2020 
École Ludger-Duvernay (via Teams) 
19 h 00 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Camille Bourdeau, psychoéducatrice 

 Vanessa Bouvrette, représentante au Comité de parents 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Fanny Gamelin, enseignante 

 Geneviève Joubert, parent 

 Annie Lévesque, responsable du service de garde 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Marie-Julie Que, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, parent 

MM. Steve Chagnon, président 

 Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

Étaient absents : 
 Cynthia Larose, représentante au Comité de parents  

 Marilyn Morin, parent 

Participait également : 

• Anne Boucher, directrice 
 

 1. Accueil 
 
a) Présences et quorum 

Quorum constaté, tous les membres sont présents. 
 

CE-20/21-11 

2.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Annie Lévesque 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

                                                                                                                                                                   Adopté 
  

 
 
 
CE-20/21-12 

3.    Revue et adoption du procès-verbal du 10 novembre 2020  
 
 Correction au point 9. Mot des enseignants 
 2e et 3e année : Les libérations permettent d’échanger et de cibler les savoirs essentiels et sont 

donc plus efficaces. 
 

Il est proposé par Marie-Julie Que 
Que le procès-verbal du 10 novembre 2020 soit adopté tel que corrigé. 
 Adopté 
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Résolutions Procès-verbaux 

 4.    Parole au public 
 
Aucun public présent 

 

 5.    Suivis des procès-verbaux 
 
Les vidéos de formations aux membres du CÉ sont disponibles sur le site du Centre de services 
scolaire. 

 

 6.    Correspondances 
 
Aucune correspondance 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-20/21-13 
 
 
 
 

7.  Travaux du conseil : 
 
a) Sollicitation de dons et commandites 

 
Le comité social désire l’autorisation des parents membres du CÉ pour une activité de 
remerciement au personnel de l’école.  L’activité nécessitera de la sollicitation auprès 
d’entreprises locales. 
 
****Ne pas diffuser cette information avant le 23 décembre 2020.**** 

  
Il est proposé par Marie-Josianne Séguin  
Que le projet d’activité de remerciement au personnel de l’école soit adopté tel que 
présenté. 
 Adopté 

        

 

8.  Affaires nouvelles : 
 
a) Tableau des résultats du plomb dans l’eau 

 Les résultats des tests de plomb dans l’eau sont présentés.  Certaines installations sanitaires 
présentaient de la présence de plomb dans l’eau.  Les correctifs ont été apportés à l’aide de 
filtres et depuis, il y a une diminution considérable et acceptable du plomb provenant de 
ces installations. 

 
 Les résultats seront envoyés aux parents. 
 

b) Déroulement des journées des 17, 18, 21 et 22 décembre 
 
 Tel que demandé par le Ministère, des tâches obligatoires seront données aux enfants et 

une prise de présence via Teams sera obligatoire à tous les jours. 
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 9. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents du Centre de 
services scolaire 

  
 Vanessa Bouvrette résume les dernières rencontres. 
  
 Quelques sujets abordés : 

• Calendrier scolaire 

• Activités virtuelles OPP 
 
Mot des enseignants 
 

• Maternelle 4 ans : Ça se passe très bien.  L’équipe est très heureuse du déroulement à 
présent. 

• 2e et 3e année : L’équipe désire remercier le comité cour d’école, service très apprécié. 

• 4e année : Le projet littérature jeunesse se passe bien.  Il y aura des stagiaires dès janvier 2021. 

• Spécialistes : Pas facile en éducation physique, mais les enseignants ont du support.  En 
anglais tout va bien, c’est la fin des stages. 

 
Mot du service de garde 
 
Le service de garde va bien malgré les nombreux changements.  L’équipe reste motivée et ils sont 
prêts pour les prochaines journées pédagogiques. 
 
En janvier, nous essaierons l’application PopUp qui est une application permettant aux parents 
de signifier leur arrivée et diminuant ainsi le temps d’attente lors de la récupération des enfants 
au service de garde. 
 

 
 
CE-20/21-14 

10. Levée de la séance 
 

La levée de l’assemblée est proposée à 20 h 08. 
                                                                                                                                                                      Adopté 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 


